

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

Mtro. Pablo Vázquez

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Fiscal bien arropada	Presentó su plan de trabajo 2025- 2029 la fiscal de la CDMX, Bertha Alcalde, con buena convocatoria: la jefa de Gobierno, Clara Brugada, el titular de Seguridad, Pablo Vázquez , la secretaria de las Mujeres, Citlalli Hernández; la Consejera Jurídica de la Presidencia, Ernestina Godoy; y la dirigente de Morena, Luisa María Alcalde, entre otros
LA RAZÓN	Rozones	Golpe a célula al servicio de La Unión	Relevante, el golpe que dieron a La Unión Tepito, ayer, la SSC de la CDMX, a cargo de Pablo Vázquez Camacho, en coordinación con el Ejército, la Marina y la Guardia Nacional. Y es que en una acción conjunta cumplieron cinco órdenes de cateo en inmuebles de las alcaldías Cuauhtémoc, Gustavo A. Madero, Azcapotzalco e Iztapalapa, donde detuvieron a siete personas y aseguraron más de mil 634 dosis de posibles narcóticos y 130 kilogramos de aparente marihuana, entre otros objetos.

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL UNIVERSAL	En tercera persona Héctor de Mauléon	En CDMX cerraron la puerta a casos de desapariciones	Los integrantes del colectivo son eternos caminantes del Ajusco: el tiradero de mujeres, el cementerio clandestino, el sitio de ejecución de la Ciudad de México. El secretario César Cravioto dice que se reforzará la seguridad y se incrementará el número cámaras de vigilancia. Para los colectivos, se trata de quitar importancia al tema, de evitar su visibilización. Solo en el último año, el número de desaparecidos en la CDMX tuvo un incremento de 96%.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL ECONOMISTA	La gran carpa	Libros de texto	La SEP ya se prepara para la distribución de los 156.7 millones de libros para el ciclo escolar 2025-2026 en beneficio de 24.1 millones de alumnos y 1.2 millones de docentes.
EL FINANCIERO	Confidencial	S.O.S. de última hora	"Aún hay tiempo para corregir este grave error". Así, con un llamado desesperado, la Coparmex urgió a evitar que hoy en el pleno del Senado se consume la reforma al Infonavit.
LA JORNADA	Editorial	La Casa Blanca le quita su apoyo a Ucrania	La Casa Blanca abandona la política de apoyo irrestricto a Ucrania y se dedicará a construir una paz negociada por Washington y Moscú, dejando de lado a los países que integran la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN).
REPORTE ÍNDIGO	Redes de poder	Proceso sin sobresaltos, de momento	Inició esta semana el proceso para la elección de jueces y magistrados en el Estado de México , esto luego de que el Comité de Evaluación del Poder Ejecutivo mexiquense puso en marcha el sistema de registro para participar en el Proceso Electoral Extraordinario del Poder Judicial.
EL UNIVERSAL	Bajo reserva	Iniciativa contra el nepotismo	La iniciativa de reforma contra el nepotismo electoral enviada por la presidenta Claudia Sheinbaum al Poder Legislativo, nos aseguran, podría causar una fisura en las fuerzas políticas de la Cuarta Transformación.
MILENIO	Trascendió	Analizan desaforar a Alejandro Moreno	Que justo el día que la Sección Instructora de la Cámara de Diputados dio a conocer que analizará desaforar a Alejandro Moreno, el dirigente del PRI sacó a relucir sus amistades de alto nivel en la Casa Blanca.
LA JORNADA	Editorial	AHMSA: una saga neoliberal	Miles de ex trabajadores de Altos Hornos de México (AHMSA) exigen el pago de finiquitos , 100 semanas de salarios atrasados y una solución integral tras el cierre de la compañía.
EXCÉLSIOR	Frentes políticos	Justicia pendiente	La presidenta Claudia Sheinbaum se reunirá nuevamente con los padres de los 43 normalistas de Ayotzinapa el 27 de febrero, manteniendo abierta una herida que sigue sin cicatrizar.
REFORMA	Templo Mayor F. Bartolomé	AICM podría incrementar su actividad	Tres años después de que el gobierno federal decidió recortar las operaciones en el AICM con el propósito de favorecer el tráfico aéreo en el AIFA, ahora resulta que ya estudian cómo volver a incrementarlas.
MILENIO	Duda razonable Carlos Puig	Armas y drogas: oferta demanda	Se ha vuelto normal cuando se habla de tráfico de drogas desde México a Estados Unidos el discurso de nuestro gobierno y de aquellos que repiten lo que dice el gobierno hasta el cansancio.

EXCÉLSIOR	Arsenal Francisco Garfias	La corrupción no desaparece por discurso	La jefa del Ejecutivo, Claudia Sheinbaum, tiene "otros datos". Dice que "afortunadamente" la percepción de la sociedad mexicana es distinta. Cómo puede explicarse que la recaudación se duplicó casi de 18 a 124 sin una reforma fiscal.
EXCÉLSIOR	Juegos de poder Leo Zuckermann	La intrascendencia de Emilia Pérez	Había escuchado a los que la habían odiado y también a los que pensaban que era una obra maestra. Así llegué a ver la película Emilia Pérez que tanta controversia ha generado. Mi evaluación: es una película, ni fu ni fa. para decirlo en otras palabras.
EXCÉLSIOR	Bitácora del director Pascal Beltrán del Río	Michoacán, sembradíos de muerte	Pablo Ríos Buenrostro estaba acostumbrado a trabajar. Desde niño. vendía bolsas de limón. a diez pesos, en las calles de Apatzingán.
EL FINANCIERO	La Feria Salvador Camarena	¿Voz de mando?	La voluntad del que dicen que vive en Palenque era (¿y es?) inapelable. Qué suerte correrá la presidenta Sheinbaum al incorporar nuevas reformas.
24 HORAS	La divida del poder Adrián Trejo	No son los tabiques, es el dinero	La mayoría morenista y sus rémoras en el Senado aprobarán hoy, seguramente sin cambios, la nueva Ley del Infonavit, con la cual el gobierno, por medio de una empresa, podrá disponer de los recursos de las subcuentas de vivienda de los trabajadores.
MILENIO	Pensándolo bien Jorge Zepeda	¿Cuánto poder tiene realmente Sheinbaum?	Por más que los detractores sigan cultivando la leyenda de una "maquinación constante" de AMLO, los poderes fácticos saben que la última palabra no la tiene un mandatario, Adán Augusto o Monreal.
MILENIO	En privado Joaquín López Dóriga	AMLO inculpó a Cienfuegos y reculó	El general Salvador Cienfuegos, secretario de la Defensa Nacional fue detenido por la DEA. López Obrador, a su estilo, lo sentenció: Esta es una muestra inequívoca de la descomposición del régimen.
MILENIO	El asalto a la razón Carlos Marín	Del acoso a la cacería de jueces	Son 19 peticiones para que gobierno de Claudia Sheinbaum ponga fin a la persecución.
EL ECONOMISTA	Signos vitales Alberto Aguirre	Apuntes sobre el Inaigate	Por segunda ocasión -en menos de 18 meses el Pleno del Inai emprendió acciones represivas contra dos de sus mandos superiores sin esperar a que su Órgano Interno de Control agotara los procedimientos sancionadores correspondientes.
EL UNIVERSAL	Fila Cero Azucena Uresti	La verdadera cuauhtemíña	Cuauhtémoc Blanco tiene una larga carrera, no hablo del futbol, sino de las denuncias y señalamientos que ha acumulado en su contra durante su trayectoria como político.
LA JORNADA	Astillero Julio Hernández López	¿Desaforar a El Cuau y a Alito?	Impulsor y cómplice de Cuauhtémoc Blanco Bravo en Morelos, Hugo Eric Flores Cervantes ha anunciado que a mitad de la próxima semana se abordarán cuatro casos susceptibles de desafuero legislativo, entre ellos el del propio ex futbolista.
EL UNIVERSAL	En la mira Luis Cárdenas	AMLO Trump: polos opuestos que se tocan	A veces me pregunto si Andrés Manuel López Obrador no vivirá en algún rincón de Washington, quizá oculto en la Casa Blanca, susurrándole al oído a Donald Trump como un diablillo, actuando como su principal consejero, su conciencia.

Síntesis informativa

13 de febrero de 2025

REFORMA	De política y cosas peores Catón	Mal endémico	La mala ralea de políticos ha llevado al país a ocupar un sitio vergonzoso en la tasa global de corrupción.
EL UNIVERSAL	Historias del reportero Carlos Moret de Mola	Lo que piensan los vecinos	Van las declaraciones: "El problema es que México está paralizado ante los cárteles, podrían tirar a un presidente en dos minutos, México está paralizado ante los cárteles.
24 HORAS	Hechos y susurros Dolores Colín	Corrupción, flagelo pendiente	La llegada de los gobiernos de la 4T en México, se dio con una promesa de acabar con la corrupción. Los mexicanos, conocemos que un gran número de políticos de todas las ideologías y colores, utilizaron los cargos públicos para alcanzar un ascenso económico y social.
24 HORAS	Teléfono rojo José Ureña	El doloroso y costoso final de los órganos autónomos	Oficialmente ya están muertos. O Así lo planteó Andrés Manuel López Obrador el 5 de febrero de 2024, así lo asumió el actual gobierno y así lo aprobó el oficialismo en el Congreso de la Unión.
EL FINANCIERO	Estrictamente personal Raymundo Riva Palacio	Ataques contra Marcelo	El libro "delincuencia empresarial" , cuyo público objetivo son "jóvenes adultos". El libro de 288 páginas tiene como eje central a Marcelo Ebrard y retoma una vieja averiguación previa sobre presuntos actos ilegales en la construcción de la Supervía.
EXCÉLSIOR	365 días Ciro Gómez Leyva	Corrupción, otro fracaso de López Obrador	Una pregunta recurrente que me han hecho en estos días es: ¿cómo veo a México? Respondo que lo encuentro apagado, entre otras razones porque escucho relatos del sobrino de un conocido que quería abrir un negocio se rindió a la tercera visita de un funcionario cada vez más enérgico que le pedía mordidas estratosféricas.
REFORMA	Jaque Mate Sergio Sarmiento	Doble cobro de IVA	Es falso que las maquiladoras hayan querido engañar al SAT. Permitir doble cobro de IVA golpearía a las empresas y a la certidumbre jurídica.
EXCÉLSIOR	Razones Jorge Fernández	El desagravio a Cienfuegos	Lo conocí muy bien cuando fue secretario de la Defensa y lo he seguido tratando. Cuando fue detenido no podía salir de la sorpresa y la indignación En todo momento estuve convencido de su absoluta inocencia.
EXCÉLSIOR	Capital político Adrián Rueda	Clara más territorio; Claudia más oficina	En Morena es vox populi que Clarita Brugada se empeña en marcar cada vez mayor distancia con Claudia Sheinbaum, ya que la jefa de Gobierno presume ser de territorio, mientras que la Presidenta privilegia la oficina.
MILENIO	Día con día Héctor Aguilar Camín	"Balazos, no abrazos"	Con este título provocador ha publicado hace dos días una de sus siempre legibles columnas el obispo emérito de San Cristóbal de las Casas, Felipe Arizmendi Esquivel.
LA JORNADA	Dinero Enrique Galván Ochoa	Trump, el tarifazo será de 50 por ciento	Parece inagotable la Paciencia de la presidenta Claudia Sheinbaum ante las medidas abusivas y las provocaciones de Trump. También es admirable su templeanza, es cualidad que llama a mantener "la cabeza fría".

Síntesis informativa

13 de febrero de 2025

MILENIO	Política Zoom Ricardo Raphael	Suspensión de los comicios judiciales	Los jueces no debieron haber dictado suspensiones para detener el proceso electoral del Poder Judicial.
EL SOL DE MÉXICO	A la sombra	Quejas por el crudo mexicano	Víctor Rodríguez, director de Pemex, reconoció que compradores de crudo mexicano han presentado quejas por la calidad del petróleo en los últimos meses, señalando problemas con sal y agua en la mezcla.
LA CRÓNICA DE HOY	Pepe grillo	Empresarios, en defensa propia	Se realizará este fin de semana en Washington una reunión particularmente importante para el futuro económico de los países firmantes del T-MEC.
LA RAZÓN	Bajo sospecha Bibiana Belsasso	Aviones espías en México	No son uno, ni dos aviones de las Fuerzas Armadas estadounidenses que se han detectado muy cerca de las costas mexicanas. ¡Son al menos dieciocho sobrevuelos!



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC